

Medienmitteilung:

Abacus verstärkt Beratung

Stephan Nuzzolo verstärkt die Pre-Sales-Aktivitäten der Ostschweizer ERP-Spezialistin ABACUS Research.

Wittenbach-St. Gallen / Lausanne, 1. Juli 2008 – Nach der Anstellung des ehemaligen Marketingleiters von Pro Concept/Sage, Laurent Gfeller, kann ABACUS Research erneut den Zugang eines ausgewiesenen Branchenprofis im Bereich Business-Software vermelden. Stephan Nuzzolo wird ab heute gesamtschweizerisch die Pre-Sales Aktivitäten der ABACUS unterstützen. Ausserdem wird er insbesondere in der Westschweiz bei der Umsetzung anspruchsvoller ERP-Gesamtlösungen mit den ABACUS-Vertriebspartnern zusammenarbeiten. Daniel Senn, CTO von ABACUS Research, kommentiert: "Mit Stephan Nuzzolo bekommt ABACUS genau den Mann, den wir brauchen, um anspruchsvolle ERP-Projekte noch erfolgreicher als bisher realisieren zu können."

Seine grosse Erfahrung im Industriesektor wird der ABACUS-Software insbesondere für die Auftragsabwicklung sowie Produktionsplanung und -steuerung (PPS) zu Gute kommen und die Akzeptanz der ABACUS-Software bei Fertigungsunternehmen weiter erhöhen. "Produzierende Unternehmen wollen einen Softwarespezialisten, der ihre Sprache spricht. Stephan Nuzzolo bringt dafür genau das nötige Branchen-Know-how mit", erklärt Daniel Senn.

Nach seiner kaufmännischen Ausbildung bei einem Treuhänder war Stephan Nuzzolo unter anderem als Berater bei einer IBM-Partnerfirma tätig, bevor er zu Pro Concept/Sage wechselte. Dort war er vierzehn Jahre im Bereich Consulting tätig, wobei er seit 2007 für den Bereich Pre-Sales verantwortlich gewesen ist. Stephan Nuzzolo ist 38, Vater eines Kindes und als ehemaliger Nationalliga-B-Fussballer noch immer ein passionierter Kicker.



Über ABACUS:

ABACUS Research AG ist ein Schweizer Softwareunternehmen mit rund 180 Mitarbeitern, das seit 23 Jahren erfolgreich betriebswirtschaftliche Software entwickelt. Die Programmpalette umfasst Module für die Fakturierung, Auftragsbearbeitung/PPS, Leistungs-/Projektanrechnung, Service- und Vertragsmanagement, Finanz-, Debitoren-, Kreditoren-, Anlagen- und Lohnbuchhaltung/HR und bietet Funktionen wie integrierte Kostenrechnung, Archivierung, Electronic Banking, Informationsmanagement, E-Commerce und E-Business.

Die ABACUS-Software wird von bekannten Schweizer Treuhandgesellschaften eingesetzt und empfohlen.

Für weitere Auskünfte wenden Sie sich an:

Thomas Köberl
ABACUS Research AG
9301 Wittenbach-St.Gallen
Telefon 071 292 25 25
Fax 071 292 25 00
E-Mail: thomas.koerberl@abacus.ch

Peter Révai
matek (modulare agentur für technologie und kultur) gmbh
8008 Zürich
Telefon 044 389 75 00
Fax 044 380 75 29
E-Mail: prevai@matek.ch